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江里山みらい会議

のロゴが

出来ました！！
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江里山の棚田
インスタグラム

江里山を語ろうだんだんだより

だんだんだよりに込めた思い

【だんだん】になった田んぼが広がる

みなさんのふるさと【江里山】について 少しお話しませんか

これまでの江里山について これからの江里山について

【団らん】しながら色々と教えてください

そのきっかけづくりとして

みなさんとのコミュニケーション誌【だんだんだより】を発行しました

みなさんと一つ（団）になって

江里山のことを考えていきたいので よろしくお願いします


